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Wedringen, den 13.01.2020 

 

 

Niederschrift  

über die 5. Tagung des Ortschaftsrates Wedringen der Stadt Haldensleben am 16.12.2019, von 19:30 Uhr  

bis 20:30 Uhr 

 

 

Ort: Dorfgemeinschaftshaus Wedringen, kleiner Versammlungsraum, Eingang über "Straße der Einheit"  

_________________________________________________________ 
 

Anwesend: 

 Ortsbürgermeister 

 Herr Andrè Wiklinski 

 Mitglieder 

 Herr Michael Englerth 

 Herr Steffen Kapischka 

 Herr Christian Strunk 

 Herr Roland Voitus 

 Herr Hans-Henning Wiese 

 von der Verwaltung 

 Frau Susan Gerwien 

 

Abwesend: 

 Mitglieder 

 Herr Steven Berg - entschuldigt 

 

 

Tagesordnung: 

 

I. Öffentlicher Teil 

 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit 

    

2.  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

    

3.  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 19.11.2019 

    

4.  Mitteilungen 

    

5.  Anfragen und Anregungen 

    

6.  Einwohnerfragestunde 

    

 

II. Nichtöffentlicher Teil 

 

7.  Abstimmung über den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 19.11.2019 

    

8.  Mitteilungen 

    

9.  Anfragen und Anregungen 
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I. Öffentlicher Teil 
 

zu TOP  1  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit   

 

Herr Wiklinski eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung, er stellt die Ordnungsmäßigkeit der Einladung sowie die 

Beschlussfähigkeit mit sechs von sieben anwesenden Mitgliedern fest. Herr Berg wird sich verspäten. 

 

zu TOP  2  Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

 

Änderungsanträge zur Tagesordnung liegen nicht vor, somit wird diese festgestellt. 

 

zu TOP  3  Abstimmung über den öffentlichen Teil der Niederschrift zur Tagung vom 19.11.2019   

 

Ortsratsmitglied Herr Michael Englerth hat zu den Tagesordnungspunkten 3 und 9 seinen Einwand eingereicht. 

Herr Englerth habe sich unter diesen TOPs zur Abstimmung über den öffentlichen sowie nichtöffentlichen Teil 

der Niederschrift enthalten, da er zu der Sitzung nicht anwesend war. Deshalb kann seiner Meinung nach als 

Abstimmungsergebnis nicht stehen, dass die Niederschriften im öffentlichen sowie nichtöffentlichen Teil ein-

stimmig bestätigt werden. 

 

Nach kurzer Debatte einigen sich die Mitglieder und Frau Gerwien darauf, dass die Abstimmungsergebnisse in 

der Zukunft bei allen Abstimmungen mit aufgeführt werden sollen. 

 

D.h. das Abstimmungsergebnis des Tagesordnungspunktes 3 vom 19.11.2019 ist wie folgt zu ergänzen, 

-3.) Der öffentliche Teil der Niederschrift wird von den Ortschaftsratsmitgliedern einstimmig bestätigt.  

(5xJa, 0xNein, 1x Enthaltung)  

 

Der öffentliche Teil der Niederschrift vom 19.11.2019 wird anschließend mit der Ergänzung von den Mitglie-

dern einstimmig bestätigt. 

 (6x Ja; 0x Nein, 0xEnthaltungen) 

 

zu TOP  4  Mitteilungen   

 

Frau Gerwien teilt folgendes mit: 

 

- Das Straßenverkehrsschild mit der 30er Zone und dem Hinweisschild Sackgasse im Bültenstieg, wurde 

wieder aufgestellt. 

Herr Voitus gibt den Hinweis, dass dieses bereits wieder umgefahren wurde. 

 

Herr Wiklinski gibt zu der Problematik bekannt, dass in der 2. Januar-Woche ein Vor-Ort-Termin mit 

Mitarbeitern der Stadtverwaltung, mit den zuständigen Mitarbeitern des Landkreises sowie mit dem 

Landrat und ihm selbst stattfinden soll. 

Die Anlieger des Bültenstiegs sind ebenfalls informiert. 

 

- Der nichtfunktionstüchtige Hydrant an der Ecke zum Bültenstieg soll zurückgebaut werden. 

 

- Der Informationsstand zum Ausbau der B71 zum Vergleich zur letzten Sitzung habe sich nicht geändert 

und somit gebe es keinerlei Neuigkeiten zu vermelden. 

 

Herr Kapischka gebe sich mit dieser Information nicht zufrieden, zumal im 14-tägigen Rhythmus eine 

Bauberatung stattfindet. Für den Stadtrat gebe es eine Vorlage zum Informationsstand, diese müsse für 

den Ortschaftsrat nur mit mehr Informationen ausgearbeitet und aktualisiert werden.  

 

- Das Tempolimit in der Dorfstraße, von Neuenhofe kommend, werde erst an den Ortstafeln in Richtung 

Magdeburg bzw. in Richtung Haldensleben aufgehoben, entgegen der allgemeinen Meinung. Denn 

Tempolimits werden nicht an der nächsten Kreuzung oder Einmündung aufgehoben, sondern erst durch 

ein Aufhebungsschild, eine Ortstafel oder ein anderes angeordnetes Tempolimit, so die Information aus 

der Sperrkommission. 
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zu TOP  5  Anfragen und Anregungen   

 

Keine. 

 

zu TOP  6  Einwohnerfragestunde   

 

Es sind keine Einwohner anwesend. 

 

Herr Wiklinski schließt um 19:49 Uhr den öffentlichen Teil und stellt die Nichtöffentlichkeit her. 

 

 

 

 

 

gez.       gez. 

André Wiklinski      Susan Gerwien 

Ortsbürgermeister     Protokoll 
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